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Tomás Fernández, delegado de SECOT

'Los jóvenes de ahora están muy preparados 
culturalmente, pero les falta experiencia'
■ SECOT organiza numerosas charlas informativas para los jóvenes

■ La asociación está formada por ejecutivos jubilados o prejubilados

La asociación SECOT es una organización que trabaja sin ánimo de lucro y está formada por 
ejecutivos jubilados o prejubilados. Su objetivo es ofrecer de forma altruista experiencia y 
conocimientos en gestión empresarial a jóvenes emprendedores. 
 
Tomás Fernández, su delegado en Valladolid, acude a la entrevista Primera Hora, para explicar en 
qué consiste la organización y exponer los proyectos que tienen en marcha.
 
Un joven empresario que desee acceder a SECOT, puede hacerlo por varias vías, ya que la asociación 
tiene convenios de colaboración con entidades como la CVE, el Ayuntamiento de Valladolid, la 
Universidad Europea de Cervantes, la Universidad de Valladolid y con Red mujer, entre otros. 
 
Por otro lado, SECOT organiza numerosas charlas informativas para los jóvenes. La asociación 
tiene oficinas en Valladolid, Salamanca y Segovia y próximamente abrirán en Burgos, León y Ávila.
 
Tomás Fernández, asegura que el año pasado se realizaron 10 proyectos importantes, que han 
sido financiados a través de IBERAVAL y se asesora dentro de la Cámara de Comercio. 

 
Entre las carencias más importantes de los jóvenes, el delegado destaca la falta de experiencia que 
tienen. ‘Los jóvenes de ahora están muy preparados, el fracaso escolar ha aumentado, pero hay 
estudiantes muy buenos. Lo que más necesitan ahora es apoyo’, asegura.
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